

# Ninive, ville biblique totalement disparue - et retrouvée - Ep 3



On se souvient de Voltaire qui se moquait ouvertement de la Bible parce qu'elle parlait de Ninive comme d'une grande capitale. La découverte par les archéologues de la grande capitale de l'Empire assyrien compte parmi les plus impressionnantes. Des milliers de tablettes d'argile recouvertes d'écriture cunéiforme, des milliers de mètres de fresques décrivant la vie et la cruauté de cet empire qui a dominé tout le moyen-orient de l'époque. Une fois de plus le récit biblique est confirmé de manière éclatante.

Sources et infos complémentaires sur [Arkeos.tv](https://www.arkeos.tv)

Pour profiter au maximum du cursus Arkéos Coursus il est préférable de commencer par le premier épisode et de les visionner un à un, et même les revoir plusieurs fois en prenant des notes - et en les ajoutant par exemple dans sa Bible personnelle. Plus qu'une série de vidéos, il s'agit d'une véritable formation biblique, qui donne des fondements solides à une

foi chrétienne authentique.

Pour chaque vidéo le texte complet de l'émission est [téléchargeable](#) ainsi qu'une série d'images de chaque émission - afin que chacun puisse se constituer son propre dossier.

## Arkéos - La Bible et l'archéologie Patrick Vauclair

[S'ABONNER](#)

[S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



38 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)